**MITTELBAYERISCHE** nördlicher Landkreis Regensburg | Regenstauf | 15.12.2017 Seite 39

## **ENGAGEMENT**

## Der Frauenbund spendete 1500 Euro an VKKK

REGENSTAUF/DIESENBACH. Was würde für eine Spende besser passen, als die vorweihnachtliche Zeit und die damit verbundene Adventfeier des katholischen Frauenbunds Diesenbach. "Das soziale Engagement spielt bei uns neben Glauben und Geselligkeit eine große Rolle", so die Worte der Vorsitzenden Renate Kienle. "Es ist für uns eine Selbstverständlichkeit, Menschen, die unsere Hilfe dringend benötigen, zu helfen und zu unterstützen."

In diesem Jahr stand der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) auf der Spendenliste. Im voll besetzten Pfarrsaal von St. Johannes stimmten sich die Frauen mit Geschichten, Plätzchen und Stollen, Kaffee und Glühwein auf das nahende Weihnachtsfest ein.

Pfarrer Hubert Gilg wies mit seiner besinnlichen Rede auf den Sinn von Weihnachten hin. Das Fest spende Licht und Wärme für die Menschen untereinander. Er lobte den Frauenbund für seine Aktivitäten das ganze Jahr über und wie der Verein die Pfarrei in vielfacher Weise mit Leben erfülle.

Nach einem ausführlichen Bericht von Günther Lindner über die Arbeit des VKKK nahm dieser mit Freude und großem Dank den Scheck über 1500 Euro entgegen. Zum Dank überreichte Lindner das Maskottchen des Vereins, eine Schnecke mit dem Namen "Otto", an den Frauenbund.



Günther Lindner vom VKKK freute sich über die Spende des Frauenbunds. FOTO: KIENLE

Zusammenstoß: Frau wurde verletzt Senioren festlich eingestimmt